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新西兰总理海伦克拉克关于三鹿奶粉的谈话这是新西兰总理海伦
克拉克关

“这几个星期,他们(方塔拉公司)一直在努力进行正式的回收工作,而中国地方当局却
并没有这样做.” 

“作为地方一级……我认为他们首要的意向是尝试并掩盖它，从而不必进行正式回
收就能解决问题。我们在新西兰从不这样做。” 

“如你能想象的，当新西兰政府在北京揭发这件事后，当地政府就立刻领教到了高
压手段的厉害。”

新西兰总理海伦克拉克关于三鹿奶粉的谈话这是新西兰总理海伦
克拉克关

“他们（恒天然）一直在试图为周获得正式召回和地方当局在中国不会那么做。 ”

“在地方一级...我认为第一的倾向是试图把毛巾权和处理这个问题没有一个正式召
回。这是从来没有什么我们将在新西兰举行。 “  

“正如你能想象当新西兰政府揭露在北京一个非常沉重的手然后下降的地方当局。
” 
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